
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 01.10.2013

Anwesende: Jessica Rupf (GF Soziales), Felix Walter (GF Finanzen), Andreas Spranger (GF 
Hochschulpolitik), Janin Volkmann (GF Öffentlichkeitsarbeit), Johanna Kruner (GF Lehre 
und Studium)
Gäste: Christian Prause, Marius Walther
Protokoll:  Jessica Rupf
Beginn: 17:50 Uhr
Ende:  18:30 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Johannas Studium
Johanna gibt mit ihren super Noten an.

2. Turnustreffen
Der Rektor hat überrascht: Er handelte genau entgegen den 
Erwartungen des GF HoPo und war bei simplen Themen 
angespannt und bei komplizierten Themen (bei denen man 
Probleme erwartet hatte) sehr entspannt.
Wir wissen nun, was der Studenten-Codex ist (Ehrenkodex 
wissenschaftliches Arbeiten) und das zur Imma-Feier quotiert 
einige Studis diesen symbolisch unterschreiben. 
Homo-/Transsexuelle möchte man nicht vorführen, behinderte nur 
bedingt, aber Ausländer sind in Ordnung.
Laut Prof. Schäfer ist die Ordnung zum Teilzeitstudium so gut wie 
fertig und in einem Monat soll wohl der Fachschaftenverteiler zum 
Benutzen bereit sein.
Frau Strahringer spricht sich sehr für Videomitschnitte der 
Vorlesungen aus, die bei Opal hochgeladen werden können. Dies 
begründet sie mit Überschneidungen vom Familienaufgaben und 
parallel tagenden Gremien.
Gemäß Frau Marhenke soll es erst nächstes Jahr wieder ein 
Turnustreffen geben. Wir streben allerdings noch eins Anfang 
Dezember an, alles andere ist uns zu spät.

3. Sonstiges
Das Festival der Medien findet vom 24.-27.10. in Berlin statt. Janin 
fragt in ihrem Referat an, ob jemand hin möchte.

Wahlvorbereitung: Der GF Finanzen hat nochmal eine 
Erinnerungsmail an die FSRe geschickt. Zur nächsten StuRa-
Sitzung sollte der Wahlausschuss stehen. Es wird auch vor der 
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Plenumssitzung noch eine Info-Veranstaltung dazu geben. 
Josephine Jahn, die einzige Entsandte, hat sich vorerst bereit 
erklärt den Leiter des Wahlausschusses zu spielen.

Nächste Woche: GF Sitzung 17:30.
Janin kümmert sich um einen Doodle zur besseren Terminfindung 
für einen neuen GF Termin.

Die gestern im falschen Rahmen angesprochene Problematik, dass 
Urlaubssemester selten an werdende Väter vergeben werden, wird 
demnächst weiter verarbeitet. Sie wünscht sich dafür eine PM.
Des Weiteren ist sie in der kommenden Zeit nur mittwochs und 
donnerstags da, sonst frühestens ab 18 Uhr.
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